

Blick in die Woche: KW 28 2025

Hallo liebe Solawisten,

nachdem die letzten Wochen heiß und trocken waren, hatten wir es diese Woche angenehm kühl (fast schon kalt). Leider hat das auch Nachteile: Tomaten und Gurken sind nach diesem Temperatursturz leider nicht mehr so Gewachsen und gereift, wie es schön wäre, deswegen reicht es diese Woche nicht für alle!

Trotzdem gibt es schon die ersten Tomaten dieses Jahr. Allgemein in den Gewächshäusern macht uns eine größere Anzahl an Wühlmäusen immer noch Probleme, wir haben schon ca.

25% der Gurkenpflanzen verloren und so langsam gehen uns die Ideen aus!



Im Freiland geht es natürlich wieder weiter mit Mulchen. Nach dem Sellerie und Rosenkohl fertig sind geht es weiter mit Lauch, sonst ist natürlich hacken und krauten angesagt. An Pflanzungen steht an: Neuer Satz Salat, Brokkoli, Mangold, Fenchel und sogar schon Chinakohl. Zum Glück hat es diese Woche mal wieder geregnet, zwar nicht viel aber für uns ist jeder tropfen wertvoll.

Noch eine kurze Info zur Verteilung, es gibt diese Woche leider zu wenig Tomaten und Gurken das hat wie oben beschrieben mit dem Temperatursturz zu tun.

Für den Spitzkohl hat es es leider auch nicht für alle gereicht. Bei der Montagmail habt ihr vermutlich die roten Bereiche bemerkt, hier gab es bei der Planung ein „menschliches Versagen“.

Auch trotz der ganzen Herausforderungen – wir bleiben weiter am Ball und pflegen die Felder !



Ein schönes Wochenende Wünscht euch
Louis und die Gesamte Gärtnerei.

Folgt uns auf:

- [Instagram](#)

https://www.instagram.com/solawi_grosshoechberg/

- [Anleitung für die Individualverteilung](#)

https://www.grosshoechberg.de/wp-content/uploads/2025/04/2025_03_31_Wenn-ihr-eine-Anpassung-vornehmen-wollt.pdf

- [Wo sind die Verteilräume, wozu sind sie und zu welcher Uhrzeit ist das Gemüse abholbereit?](#)

<https://www.grosshoechberg.de/unsere-solawi/>

- [unsere Termine und Veranstaltungen](#)

<https://www.grosshoechberg.de/veranstaltungen-2/>